

WT 23.7.2021

Goldene Konfirmation in Thalmannsfeld



Foto: Karl Durst

THALMANNSFELD - Ihr Glaubensbekenntnis nach 50 Jahren erneuert haben nun zahlreiche evangelische Christen in Thalmannsfeld. In der St.-Ulrich-Kirche zu Thalmannsfeld wurde goldene Konfirmation gefeiert. Folgende Jubelkonfirmandinnen und -konfirmanden nahmen an dem Fest teil. Konfirmandenjahrgang 1967: Dieter Hussendörfer, Hans Lehmeier, Erika Scheuerlein (geb. Wechsler); Anna Senser (geb. Wechsler), Frieda Wolf (geb. Obermeyer). Konfirmandenjahrgang 1969: Gertraud Schabdach (geb. Lehmeier). Konfirmandenjahrgang 1970: Edith Brenner (geb. Enzenhöfer), Birgit Pfahler (geb. Ehrngruber), Wilhelm Treiber, Anna Weichselbaum (geb. Auernhammer). Konfirmandenjahrgang 1971: Gün-

ter Amler, Anni Hafner (geb. Foistner), Ingrid Hussendörfer (geb. Wechsler), Alfred Kuchler, Walter Wechsler, Helga Weichselbaum (geb. Obermeyer). Konfirmandenjahrgang 1972: Gisela Degen (geb. Seiß), Herbert Drescher, Erwin Grimm, Gertraud Kuchler (geb. Treiber), Karl-Heinz Schabdach, Anni Simon (geb. Wechsler), Gerda Struller (geb. Auernhammer), Irmgard Treiber (geb. Brenner). Für die musikalische Ausgestaltung des Gottesdienstes sorgte der Posaunenchor Bergen unter der Leitung von Karin Lehmeyer. Das festliche Orgelspiel übernahm Angela Obermeyer. Am Nachmittag wurde am Friedhof in Thalmannsfeld von Pfarrer Ulrich Hardt der verstorbenen Jubilare gedacht. **wt**